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CONFERENCIA DE PRENSA PRE-TORNEO   
Febrero 20, 2024         
 
RAÚL PEREDA 
 
 
MODERADOR(A): Bienvenidos a la conferencia de prensa con Raúl Pereda.  
Raúl, bienvenido de nuevo al Mexico Open at Vidanta. ¿Cómo te sientes para esta 
edición del torneo? 
 
RAÚL PEREDA: Definitivamente me siento muy bien. Han sido tres largas semanas en las 
que no he jugado. Jugar mis primeros dos eventos, el American Express y Torrey Pines, fue 
muy emocionante y regresar al Mexico Open como miembro del PGA TOUR también 
significa mucho para mí. Es muy emocionante estar de regreso en Puerto Vallarta, en 
Vidanta y definitivamente frente al público de casa. 
 
MODERADOR(A): ¿Cómo haces para cambiar la mentalidad para este torneo siendo 
un jugador novato en el PGA TOUR?  
 
RAÚL PEREDA: No hay nada que cambiar en realidad. Ya no soy un novato, he jugado 
dos eventos. Y definitivamente el año pasado me trae muy buenos recuerdos que hacen 
que me sienta cómodo en el campo. Pueden suceder muchas cosas, pero el plan es hacer 
muchos putts esta semana. 
 
MODERADOR(A): ¿Qué tan importante es para México tener este tipo de torneos?  
 
RAÚL PEREDA: Es importantísimo. Es enorme para el crecimiento del juego, es muy 
importante inculcar el golf en las generaciones futuras para que busquen incursionar en el 
juego. Definitivamente el hecho de tener el Mexico Open, tener un evento del PGA TOUR o 
dos eventos del PGA TOUR en México, significa mucho para el deporte en general, y 
también para el país, para que más niños jueguen, para mostrarles que estar en las 
grandes ligas es posible. 
 
MODERADOR(A): Cuéntanos un poco más sobre tu meta de este año. 
 
RAÚL PEREDA: Me gustaría conservar mi tarjeta, definitivamente es algo por lo que estoy 
trabajando duro. Siento que soy nuevo aquí porque hay tantos eventos. En el primer evento 
obtuve algunos souvenirs y traté de ponerlos en mi departamento. Sin duda ya no soy un 
espectador, soy uno de ellos. Me encantaría conseguir el reconocimiento de Novato del 
Año, creo que significaría mucho. Novato del Año en mi primer año aquí será algo genial, 
por supuesto, y sin duda el primero de muchos. 
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MODERADOR(A): ¿Cuál va a ser la clave para tener una gran semana aquí en Vidanta?  
 
RAÚL PEREDA: Ser paciente, ser paciente. Creo que el campo supone un juego un poco 
diferente al del año pasado, creo que la dirección del viento ha cambiado debido a la época 
del año en que estamos jugando. Es más blando, pero definitivamente el campo está en 
muy buenas condiciones y no le estoy pegando tan lejos como el año pasado. 
 
(Preguntas y respuestas en español) 
 


